

t-on—combattre aux côtés des armées française, anglaise et canadienne sur le sol encore envahi de la France, pour rejeter l'armée allemande sur le territoire germanique et l'y poursuivre jusqu'à ce que l'Empire de l'ambitieux Kaiser et ses alliés, l'Autriche, la Turquie et la Bulgarie rendent les armes et implorent la paix.

Les hommes d'Etat américains admettent tous et déclarent que c'est en Europe que les Etats-Unis doivent faire la guerre à l'Allemagne. Ils sont unanimes à reconnaître que les Etats-Unis mêmes ne pourraient pas résister chez eux à l'Allemagne victorieuse de l'Europe. Aussi sont-ils énergiquement déterminés à faire tout ce qui leur est possible pour aider les Alliés à vaincre l'Allemagne sur le sol européen.

Ce sera une époque bien mémorable dans l'histoire que celle qui verra une puissante armée américaine aborder en France pour combattre pour le salut de la civilisation.

LES ATROCITÉS ALLEMANDES.

Pour se convaincre des malheurs dont la tentative de domination universelle allemande nous a menacés, il suffit de se rappeler comment l'Empire germanique a dirigé les opérations de ses armées depuis août 1914.

Les hostilités étaient à peine commencées, à la suite de la violation du territoire belge, que retentit jusqu'aux extrémités terrestres, l'écho du cri d'horreur qui s'éleva des régions envahies à l'effrayant spectacle des atrocités commises par les armées allemandes. Le sursaut d'indignation fut d'autant plus vif que personne ne supposait que pareille barbarie fût possible, au vingtième siècle, de la part d'une nation chrétienne. Malgré la plus sévère censure de la presse, les faits dans toute leur abominable nudité furent connus. Pour en faire la preuve d'une manière incontestable, le gouvernement anglais nomma un comité à cette fin, composé de membres inspirant la plus grande confiance. Le très honora-